



Ciudad de México, a 6 de octubre de 2023

BOLETÍN SEDESA/2023

BRINDA SEDESA ATENCIÓN MÉDICA GRATUITA A PERSONAS EN SITUACIÓN VULNERABLE EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC, A TRAVÉS DEL IAPA-BÚS

- La unidad móvil llamada IAPA-BÚS ofrece servicios como pruebas de VIH y Hepatitis C, apoyo psicológico, kits de reducción de riesgos y daños, orientación y estudios clínicos para atender adicciones
- "Con todas las personas que consumen sustancias psicoactivas, nuestra misión es no juzgar, no criminalizar, no estigmatizar a nadie; por el contrario, es escuchar, entender y ayudar gratuitamente", señaló el titular del IAPA durante la jornada de hoy en la que se brindaron cerca de 50 atenciones

La Secretaría de Salud (SEDESA), a través del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA), informó que, mediante la unidad móvil llamada IAPA-BÚS, se otorgaron de manera gratuita cerca de 50 atenciones médicas, entre ellas estudios clínicos, pruebas de VIH y Hepatitis C, además de apoyo psicológico y kits de reducción de riesgos y daños, a personas en situación de calle y trabajadoras sexuales, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

El director del IAPA, José Alcocer Sánchez, explicó que el objetivo de esta estrategia es dar atención médica a personas que se encuentran en situación vulnerable, a fin de disminuir la brecha de desigualdad en materia de salud.

"Cada mes se visita un lugar prioritario en la Ciudad de México, con lo que se busca reducir la brecha de salud y desigualdad de las personas vulnerables que consumen sustancias psicoactivas", detalló.

Agregó que en el IAPA-BUS también se ofrece el servicio de consejería y orientación en materia de Derechos Humanos, con el fin de reducir los riesgos y daños a la salud de personas con problemas de consumo de sustancias.

"Con todas las personas que consumen sustancias psicoactivas, nuestra misión es no juzgar, no criminalizar, no estigmatizar a nadie; por el contrario, es escuchar, entender y ayudar gratuitamente", expresó el titular del IAPA.

La unidad móvil se compone de tres consultorios, dos de ellos orientados a atender a personas con problemas de adicciones y uno más para consulta médica y psicológica. El personal médico brinda





información basada en evidencia científica sobre el consumo de sustancias psicoactivas, cuyo fin es promover el autocuidado y reducir el riesgo de desarrollar enfermedades.

Con estas acciones, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México refrenda su compromiso de garantizar el derecho a la salud de forma gratuita, igualitaria y sin discriminación.

---00000---